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VERBALE N° 2  DELL’ASSEMBLEA DEL COMITATO DEI GENITORI

In data 04 Giugno 2013 si riunisce in assemblea il Comitato dei Genitori presso i locali dell’I.C.
Via Cassia n. 1694. ------------------------------------------------------------------------------------------------
Alle ore 18.42 vengono aperti i lavori con la presenza di rappresentanti del Consiglio di Istituto e di
classe, aventi diritto al voto, pari a 17. -------------------------------------------------------------------------
Il Presidente Vincenzo Cocchiarale presiede la riunione, coadiuvato dalla Segretaria Monica Mura
che redige il presente verbale. -----------------------------------------------------------------------------------
Si apre il dibattito con un indirizzo di saluto del Presidente dell’assemblea. Interviene
spontaneamente il Presidente del Consiglio di Istituto, il quale illustra l’attività effettuata nei primi
cinque mesi di incarico, relazionando, sollecitato sul punto, sulla messa in sicurezza del cornicione
della Scuola Tomassetti. ------------------------------------------------------------------------------------------
Viene di seguito esaminato il punto 1) dell’O.D.G. riguardante l’offerta formativa per l’a.s.
2013/2014. La rappresentante Eleonora Caravaggi della classe V C propone di adottare un progetto
di interscambio culturale con altre scuole europee, sul modello COMENIUS. La rappresentante
Simona Marta della sez. D della scuola dell’infanzia propone di approfondire il corso di inglese e,
se possibile, di ampliarne la durata ponendo l’eventuale maggiore onere economico a carico dei
genitori degli alunni partecipanti; in ogni caso chiede che venga riconfermato il progetto stesso. ----
L’assemblea chiede, altresì, l’ampliamento del progetto “GIOTTO”, risultato molto gradito ai
bambini e ragazzi.--------------------------------------------------------------------------------------------------
Il Presidente propone di rinnovare il progetto curriculare dello Sportello “A.P.E.R.T.O.” in relazione
ad un eventuale intervento in classe di uno psicologo, dove se ne ravvisi la necessità. A tale
proposito il Presidente informa che ciò può avvenire solo su segnalazione dell’insegnante e con il
consenso dei genitori,con cio rispondendo all’istanza presentata dalla rappresentate Faustino
Rodriguez Vincenza della classe IIIC tomassetti in merito a tale esigenza presentata da alcuni
genitori. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Viene affrontato, poi,il progetto “TUTTI BRAVI A SCUOLA” per consentire le attività di recupero
didattico degli alunni rimasti indietro, in modo tale da poter raggiungere un livello omogeneo di
preparazione all’interno della classe,di seguito a tale proposito, il presidente Cocchiarale Vincenzo
espone una bozza di tale progetto,la riassume e la espone all’assemblea, la quale esprime parere
favorevole.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
L’assemblea propone l’intensificazione del corso di inglese nella scuola materna, anche questo,
all’occorrenza, con relativo onere da porre a carico delle famiglie interessate. Il consigliere
Capurso, all’inizio del prossimo a.s., propone di sondare la disponibilità delle famiglie ad aderire al
modello della proposta formulata dall’Associazione culturale “In English”; così da poter formare
delle classi di almeno 12-15 bambini a cui poter dedicare l’insegnamento in ambito scolastico ma
fuori dalle ore curriculari. Anche in questo caso l’esborso economico dovrà essere sostenuto dai
partecipanti. Tale iniziativa è stata sollecitata dalle famiglie vivamente interessate all’insegnamento
della disciplina. ----------------------------------------------------------------------------------------------------
Per la scuola secondaria propone il potenziamento della lingua inglese con certificazione delle
competenze raggiunte sul modello KET. -----------------------------------------------------------------------
Di seguito il Presidente pone ai voti i vari progetti prospettati dall’ assemblea per la scuola materna,
primaria e secondaria. I risultati risultano essere i seguenti: -------------------------------------------------
Per la Scuola materna
- Corso di inglese “Hello Teddy Bear” 14/17
- Educazione alla convivenza 12/17
- Il mio amico vigile 02/17
Per la scuola Primaria
- Sportello A.P.E.R.T.O. 13/17
- Teatro 11/17
- Inglese 13/17
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- Basket 06/17
- Pallavolo 08/17
- Giotto 09/17
- Tutti bravi a scuola 15/17
- Inglese extracurriculare 13/17
- Ceramica 00/17
Per la scuola secondaria
- Progetto di interscambio per l’inglese 14/17
- Giotto 08/17
- Attività sportiva 12/17
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Sul punto 2) dell’O.D.G. viene affrontato dall’assemblea il “Patto di corresponsabilità” da
estendere anche alla scuola materna e primaria. L’assemblea, all’esito di ampia ed approfondita,
disamina, ne approva all’unanimità l’introduzione nella forma proposta. ---------------------------------
Sul punto 3) dell’O.D.G. relativo al calendario scolastico, l’assemblea osserva l’opportunità che i
ponti siano ridotti all’indispensabile e che i relativi recuperi non siano effettuati di sabato ma,
preferibilmente, optando per un’apertura anticipata della scuola, ad eccezione del sabato dedicato
all’open day. --------------------------------------------------------------------------------------------------------
Tra le varie ed eventuali l’assemblea auspica che il contributo volontario, richiesto all’inizio di
ogni a.s., sia oggetto di chiarificazione circa il suo utilizzo e che venga incaricato il rappresentante
di classe di raccogliere le ricevute, attestanti i versamenti, e di depositarle in segreteria; l’assemblea
suggerisce, altresì, che le ricevute debbano essere obbligatoriamente esibite all’atto dell’iscrizione
dell’alunno ad un progetto. ---------------------------------------------------------------------------------------
I rappresentanti di classe ed i consiglieri, supportati dall’appoggio dell’assemblea e su
sollecitazione del Presidente, ritengono opportuno chiedere alla scuola uno spazio sul sito internet
dedicato al Comitato dei Genitori, per pubblicizzarne la formazione e le deliberazioni, nonché di
quant’altro sia ritenuto di interesse in relazione all’attività svolta. È, altresì, ritenuta utile la richiesta
di poter aprire un indirizzo e-mail del Comitato dei Genitori riferito alla scuola. ------------------------
L’assemblea viene chiusa alle ore 20,52. -----------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Il Presidente del C.G.
(Vincenzo Cocchiarale)

Il Segretario del C.G.
(Monica Mura)


